

# BROADCAST

## Pjs Wako Hani S Rustam Apresiasi Anggota DPR RI Ade Rezki Pratama Sosialisasikan Program Imunisasi di Bukittinggi

Linda Sari - [BUKITTINGGI.BROADCAST.CO.ID](http://BUKITTINGGI.BROADCAST.CO.ID)

Nov 16, 2024 - 22:36



*Pjs Wako Hani S Rustam Apresiasi Anggota DPR RI Ade Rezki Pratama Sosialisasikan Program Imunisasi di Bukittinggi*

Bukittinggi --- Anggota DPR RI Komisi IX, Ade Rezki Pratama, bersama Kementerian Kesehatan, gelar sosialisasi Gerakan Masyarakat Hidup Sehat

(Germas) terkait pentingnya imunisasi di Kota Bukittinggi. Sosialisasi dilaksanakan di Balairung rumah dinas wali kota Bukittinggi, Sabtu (16/11/2024).

Pjs. Wali Kota Bukittinggi, H. Hani Syopiar Rustam, mengapresiasi dan mendukung penuh kegiatan sosialisasi imunisasi, yang diinisiasi Ade Rezki Pratama selaku Anggota DPR RI, dari daerah pemilihan (dapil) 2 Sumbar. Hal ini sejalan dengan apa yang tengah dilakukan Pemko Bukittinggi, untuk meningkatkan capaian imunisasi dasar lengkap anak.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada Bapak Ade Rezki, anggota komisi yang membidangi kesehatan di DPR RI, yang peduli dengan daerah asalnya Kota Bukittinggi. Apa yang dilakukan diharapkan dapat berdampak pada peningkatan capaian imunisasi anak di kota kita. Ini juga sejalan dengan program Pemko Bukittinggi yang tengah gencar mensosialisasikan pentingnya imunisasi. Berbagai upaya dilakukan, hingga turun langsung ke sekolah sekolah," ujar Hani.

Pjs Wako juga turut mengimbau warga, untuk memahami pentingnya imunisasi. Karena vaksin yang diberikan untuk imunisasi sudah teruji klinis dan mendapat sertifikat halal dari MUI.

Di akhir sambutan, Pjs Wako juga kembali mengajak warga untuk turut menjaga kondusifitas dalam setiap tahapan pilkada, dan datang ke TPS pada tanggal 27 Novembr 2024, untuk memberikan hak pilihnya.

Hani juga sekaligus berpamitan dengan masyarakat Bukittinggi, karena masa kerja yang segera berakhir, pada 24 November 2024 mendatang.

Anggota Komisi IX DPR RI, Ade Rezki Pratama, meminta pada orang tua di Bukittinggi, agar memberikan izin pada tim kesehatan untuk memberikan imunisasi pada anak mereka. Dengan imunisasi lengkap, tentunya kesehatan anak lebih terjamin, karena kondisi fisik anak lebih kuat terhadap serangan penyakit.(\*\*).